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PROPUESTA DE ACTA DE LA JUNTA ORDINARIA DE CENTRO DE 31 DE 
MAYO DE 2007. 
 
 La sesión de la Junta Ordinaria de Centro dio comienzo a las 11:50 horas del día 
31 de Mayo de 2007 en el Salón de Grados de la Facultad de Medicina, tras alcanzarse 
el quórum necesario en segunda convocatoria, con la asistencia de los miembros que se 
relacionan en el Anexo I y la inasistencia (justificada y sin justificar) de los que se 
relacionan en el Anexo II, y con el siguiente Orden del Día:  
 

1º.- Aprobación, si procede, de los proyectos de Acta de la Junta Ordinaria de 
Centro de 1 de Diciembre de 2006 y de la Junta Extraordinaria de Centro de 1 de 
Febrero de 2007. 
 
2º.- Informe de la Sra. Decana. 
 
3º.- Ratificación de los asuntos tratados en la Comisión Permanente. 
 
4º.- Propuesta de renovación del sector C en la Comisiones Delegadas de Centro. 
 
5º.- Propuesta de la candidatura del Dr. Ruiz del Portal para la concesión de la 
Medalla del Trabajo. 
 
6º.- Asuntos de trámite. 
 
7º.- Ruegos y Preguntas. 

 
 La Sra. Decana da la palabra al Sr. Secretario quién da lectura de los miembros 
de Junta que han excusado su asistencia. 
 
Punto 1º.- Aprobación, si procede, de las Actas de las Juntas de Centro Ordinaria 
de 1 de Diciembre de 2006 y de la Junta Extraordinaria de Centro de 1 de Febrero 
de 2007. 
 

La Sra. Decana, tras agradecer a los presentes su asistencia a la sesión de Junta 
de Centro, solicita la aprobación de los proyectos de Actas mencionados lo cual ocurre 
por asentimiento.  
 
Punto 2º.- Informe de la Sra. Decana. 
 

Se ha reunido con el Vicerrector de Infraestructuras para entregarle el Plan de 
necesidades de la Facultad para su revisión. Así como está pendientes de una cita con el 
Sr. Rector.  

La remodelación del animalario a finalizado y se va a inaugurar en fecha 
próxima según agenda del Rector. 

Detalla una serie de obras de acondicionamiento de orden menor: Arreglo del 
techo del pasillo de Microbiología y Citología e Histología Normal y Patológica. 
Próxima instalación de una barrera en la calle de comunicación con el hospital, de uso 
en casos de emergencia para la facultad y para el hospital. Se ha pintado el 
aparcamiento y reubicado las plazas para minusválidos bajo techo. Se ha instalado el 
bicicletero en una zona interior de la facultad para su protección; se espera poder 
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llevarla a otra zona, por ejemplo frente al Instituto Forense, cuando la Universidad 
obtenga ese terreno del Ayuntamiento. El bicicletero para el H. U. Virgen de Valme y 
para el H. U. Virgen del Rocío están pendientes de su instalación por la Universidad. Se 
están instalado dos aseos, uno adaptado, y con ello finalizamos el acondicionamiento 
del Aula Magna. La obra de mejora del vestíbulo en la zona de la sala de estudios y el 
comedor ha terminado; se proyecta pintar esa patio y acondicionar la sala de estudio en 
agosto. Las obras del aulario en el H. U. Virgen del Rocío ya se han terminado y 
constan de 1 aula para 120 alumnos, 1 aula informática para 25 alumnos y 1 aula de 
demostraciones taller-seminario, donde se ubicarán los maniquíes de soporte vital 
básico. Se ha solicitado personal para el aula informática y contamos con personal 
adscrito para atender las aulas. 

La Sra. Vicedecana de Docencia ha mantenidos varias reuniones con profesores 
para incentivar la participación en el Plan de Innovación Docente propuesto por el 
Rectorado. El Centro ha propuesto varios proyectos. El Director del Secretariado para la 
Convergencia con el EEES ha visitado el Centro, pues se debe realizar la guía docente 
tanto de las asignaturas como la guía de Centro. Debe estar preparada para el 15 de 
Junio. La documentación requerida a cumplimentar por los departamentos les ha sido 
enviada por la Sra. Vicedecana.  

Las Conferencias de Decanos nacional y andaluza han llevado a cabo reuniones 
para intentar elaborar el Plan de Estudio adaptado a los cambios metodológicos futuros. 
No se ha podido avanzar porque el ministerio no ha publicado aún las directrices.  

El Comité de Autoprotección del Centro se ha constituido recientemente y en 
breve pondrá en marcha las actuaciones necesarias para adaptarnos. 

El sorteo de Hospitales de llevó a cabo el día 24 de Mayo con la oferta de la 
plazas siguientes: H. U. Virgen del Rocío, 100 alumnos; H. U. Virgen de Valme, 65 
alumnos y el resto para el H. U: Virgen Macarena. Los alumnos que no participan en 
este sorteo y los de traslado se ubicarán en el Hospital Virgen Macarena. Los alumnos 
de intercambio Erasmus serán distribuidos en los tres hospitales.  

Los equipos de soporte vital básico se han distribuido en los tres hospitales 
donde habrá un profesor responsable de su custodia. Los equipos de soporte vital 
avanzado adquiridos se utilizarán para el curso que viene. 

Para el curso próximo hay 2 plazas para París, 3 para Caen-Bassé (Francia) y 3 
para Hamburgo nuevas de becas Erasmus. 

Y se ha solicitado por escrito, en reiteradas ocasiones, una plaza de conserje para 
sustituir a D. José Barragán, que ha sido liberado por su labor sindical. Igualmente, se 
volverá a insistir, para el servicio de limpieza. 

 
El día 8 de Junio se va a celebrar el Acto Fin de Carrera en el Monasterio de la 

Cartuja. En el Decanato pueden obtener invitaciones los departamentos que lo deseen.  
 
Y, por último, comunica el nombramiento del Prof. D. Ignacio Gómez de 

Terreros Académico de Número de la Real Academia de Medicina, ocupando la vacante 
del Dr. González Meneses. Es para la Facultad un honor tener un miembro más que 
forme parte de la Real Academia. La Sra. Decana, en nombre de la Junta y del equipo 
de gobierno de la facultad, le da la más cordial enhorabuena.  
 
Punto 3º.- Ratificación de los asuntos tratados en la Comisión Permanente. 
 
 El Sr. Secretario da lectura de las sesiones de la Comisión Permanente y sus 
ordenes del día que se relacionan a continuación: 
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 Sesión de 12 de Enero: “Proposición de candidatos para la concesión del premio 
a los mejores expedientes Real Maestranza de Caballería de Sevilla y Excmo. 
Ayuntamiento de Sevilla”. Este año la universidad ha reunificado las bases para ambos 
premios, por lo tanto se ha propuesto a un solo candidato para ambos. La persona 
propuesta como candidato ha sido D. Luis María Martín Rodríguez que obtuvo una 
puntuación de 3.11.  

Sesión de 23 de enero de 2007: “1º.- Informe de la Comisión Permanente sobre 
la Homologación de Proyectos Docentes”. El Vicerrectorado de Docencia remitió al 
Centro una relación con los nombre de los profesores que habían participado en el 
primer año en la convocatoria de Homologación y Acreditación de Proyectos Docentes 
con el objeto de su verificación y proceder a cumplimentar una serie de datos por la 
comisión pertinente. Se informó favorablemente todos los proyectos presentados. “2º.- 
Informe sobre la dotación y el perfil de las dos plazas de Catedrático de Universidad 
vinculadas al Servicio Andaluz de Salud solicitado por el Departamento de Bioquímica 
Médica y Biología Molecular”. Se informó favorablemente para ambas plazas.  

Sesión de 30 de marzo de 2007: “1º.- Aprobación, si procede, de las propuestas 
de los Departamentos del nombramiento de Profesores y Asistentes Honorarios”. Los 
Departamentos remitieron sus propuestas aprobadas por sus Consejos de Departamento 
correspondientes. Se informó favorablemente todas las peticiones presentadas. “2º.- 
Informar sobre las propuestas de dotación de plazas de los Departamentos”. Las 
solicitudes presentadas por los Departamentos de Bioquímica Médica y Biología 
Molecular (1), Cirugía (10) y Psiquiatría (2), aprobadas por los Consejos de 
Departamento correspondientes, fueron informados favorablemente.  

Sesión de 2 de Mayo de 2007: “1º.- Informar las propuestas para la Libre 
Configuración correspondiente  al curso 2007-2008.” Corresponde tanto a asignaturas 
regladas como a actividades específicas o generales, nuevas o por renovación, que se 
proponen desde el Centro. Se informó favorable todas las solicitudes presentadas. “2º.- 
Informar sobre las propuestas de dotación de plazas de profesorado de los 
Departamentos”. Corresponde a una petición (3 plazas) realizada por el Departamento 
de Anatomía y Embriología Humana. Se informó favorablemente. 

Sesión de 24 de Mayo de 2007: “Informar sobre Actividad Académica 
Específica de Centro para la Libre Configuración para el curso 2007-08”. El 
Vicerrectorado de Ordenación Académica solicita la ratificación de la actividad “Curso 
de iniciación a la investigación científica” para su inclusión en el Catálogo de la Libre 
Configuración para el próximo curso 2007-08. Se informó favorablemente. 

La Junta ratifica todos estos acuerdos e informes realizados por la Comisión 
Permanente. 

 
4º.- Propuesta de renovación del sector C en la Comisiones Delegadas de Centro. 
 

El Sr. Secretario da lectura de los candidatos propuestos por el Sector C, para la 
renovación de sus representantes en las diferentes comisiones del Centro, como 
consecuencia de las elecciones habidas en enero pasado para su conocimiento por la 
Junta.  

Comisión de Docencia: proponen a D. Emilio Domínguez Durán, Dña. Ruth 
Muñoz Maya y D. Enrique Píriz López; suplente, Dña. Cristina Durán García.  

Comisión de Ordenación Académica: proponen a D. Alejandro Barranca Ferrer, 
Dña. Granada Jiménez Riera y D. Javier Mendoza Vázquez; suplente, D. Charles Juvin 
Bouvier.  
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Comisión de Intercambios con otras Universidades: proponen a D. Francisco 
Jesús del Boch Cárdenas, D. Abraham Pérez Zapata y Dña. Sara Vinat Prado; suplente, 
Dña. Inmaculada Díaz-Cano Carmona.  

Comisión de Biblioteca:  proponen a Dña. Concepción Nerea Oliver, Dña. Elena 
Martín Castillo y D. Javier Caballero García; suplente Dña. Amanda Lesmes González 
de Aledo.  

Comisión Económica: proponen a D. Diego Améz Rafael, D. Charles Juvin 
Bouvier y D. Juan Manuel Moreno Rosaura; suplente a Dña. Virginia Moreira 
Navarrete.  

Comisión de Aparcamientos: proponen a Dña. Cristina Durán García, D. Daniel 
López-Herrera Rodríguez y  Dña. Virginia Moreira Navarrete; suplente D. Silviero 
Pineda Diéguez.  

Comisión de Permanente: proponen a Dña. Granada Jiménez Riera. 
 
5º.- Propuesta de la candidatura del Dr. Ruiz del Portal para la concesión de la 
Medalla del Trabajo. 

 
 Este Decanato ha recibido de Asepeyo la petición de adhesión a la propuesta de 
concesión de la Medalla del Mérito al Trabajo para el profesor Dr. D. Manuel Ruiz del 
Portal. Profesor Asociado adscrito al departamento de Cirugía, que ejerce su labor 
asistencial en el Hospital Universitario Virgen del Rocío como traumatólogo y que este 
año se ha jubilado. La Sra. Decana da la palabra a los Prof. Luis Capitán Morales, como 
Vicedecano del Hospital Universitario Virgen Macarena, y Prof. Ignacio Gómez de 
Terreros, como Vicedecano del Hospital Universitario Virgen del Rocío, para esbozar y 
justificar la petición, los cuales exponen una semblanza detallada de la trayectoria 
profesional de Dr. Ruiz del Portal que le ha llevado a ser una autoridad, a nivel nacional 
e internacional, en Traumatología y, especialmente, en el área de tumores óseos. Esta 
relato comprende aspectos de su formación académica y profesional, actividad docente, 
actividad asistencial, labor de investigación y su participación en sociedades científicas, 
técnicas, entre otras. El Prof. Gómez de Terreros lamenta de pérdida de médicos en 
plena capacidad profesional por motivos de jubilación que afectan al sistema y, 
especialmente, a los enfermos.  

Una vez finalizada la exposición justificativa de la petición y manifestada por 
parte de algunos miembros de Junta la conveniencia de realizar una votación secreta, se 
procede a la realización de la misma. El resultado fue: SI: 23 votos; NO: 0 votos; Nulos:  
3 votos. Por mayoría relativa se aprueba y, por lo tanto, la Junta de Facultad se adhiere a 
la propuesta de la candidatura presentada. 

 
6º.- Asuntos de trámite. 

 
El Vicedecano de Ordenación Académica informa de la sesión celebrada el día 

21 de Mayo de la Comisión de Ordenación Académica en la que se aprobó la 
convocatoria de prácticas de empresa para el Instituto Hispalense de Pediatría. 
Asimismo, se modificó el calendario de exámenes de las asignaturas de Historia de la 
Medicina, Bioética y Bioquímica Humana y se informó de una modificación del 
examen de Documentación y Terminología realizado en el grupo C. 

El Sr. Secretario anuncia la constitución de la Comisión de Seguimiento de Plan 
de Estudio según dispone el Estatuto de Universidad de Sevilla en su Art. 28, del que 
dio lectura, así como del Art. 54.2, referido en el anterior y del que también dio lectura. 
Según se desprende de esas lecturas la comisión está en la línea de una comisión de 
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calidad por lo que se propone la siguiente composición, una vez atendidas las 
propuestas formuladas por los miembros presentes en el Junta:  

Presidida por la Sra. Decana, la Profª. Carmen Osuna Fernández, o en quién 
delegue. 

Miembros natos: la Sra. Vicedecana de Docencia e Infraestructuras, la Profª. 
Auxiliadora Espinar García, y el Sr. Vicedecano de Ordenación Académica, el Prof. 
Juan R. Lacalle Remigio, 

Departamentos que participan en la titulación: Anatomía y Embriología 
Humana, el Prof. Juan Jiménez-Castellanos Ballesteros; Bioquímica Médica y Biología 
Molecular, el Prof. Juan R. Calvo Gutiérrez; Cirugía, el Prof. José Mª. Ortega Beviá; 
Citología e Histología Normal y Patológica, la Profª. Mª Victoria San Martín Díez; 
Farmacología, Pediatría y Radiología, el Prof. Antonio Fernández Alonso; Fisiología 
Médica y Biofísica, la Profª. Pilar Ramírez Ponce; Medicina Preventiva y Salud Pública, 
el Prof. Juan Polo Padillo; Medicina, el Prof. Miguel A. Muniain Ezcurra; Psiquiatría, la 
Profª Enma Giles Gordon; Microbiología, el Prof. Álvaro Pascual Hernández; y 
Medicina Legal, el Prof. Luis Frontela Carreras. 

Administración del centro, la Sra. Responsable de Administración de Centro 
(Jefa de Secretaría), Dña. Margarita Laguillo de Castro.  

Y Alumnos, el Sr. Delegado de Facultad, D. Manuel Fernández Zurbarán, y un 
delegado por curso. 

 
7º.- Ruegos y Preguntas. 
 
 El Prof. González Hachero se suma a la felicitación al Prof. Gómez de Terreros 
por su nombramiento como Académico de Número de la Real Academia de Medicina 
de Sevilla e informa que el Prof. Antonio Piñero Bustamante también ha sido nombrado 
académico de esa institución. La Sra. Decana agradece la información aportada y 
felicita, en nombre de la Junta, al mencionado profesor. 
 
 El Prof. Frontela interviene para recordar el problema de la Escuela Profesional 
de Medicina Legal cuya desacreditación fue pedida por la Universidad. E informa de la 
oferta de tres plazas, en BOE, para formación de especialistas en la escuela mencionada 
sin que tenga conocimiento de haberse realizado consultas previas para formular esa 
oferta. Ante la situación planteada todos los miembros que participan en el Instituto de 
Medicina Legal han decidido unánimemente no continuar con la formación de 
especialistas. Ruega sea tratado en Junta el tema de la desacreditación, petición a la que 
se adhiere el Prof. Conde. 
 
 La Srta. Concepción Nerea propone adelantar las obras de remodelación y 
acondicionamiento de la sala de estudios a mediados de julio, una vez finalizado el 
periodo de exámenes. 
 
 El Sr. Fco J. del Boch quiere saber si la barrera mencionada impedirá el paso de 
las bicicletas. Asimismo quiere información sobre los muñecos de RCP. El Sr. 
Vicedecano de Ordenación Académica informa de la distribución hace un tiempo de los 
equipos de soporte vital básico a los hospitales mientras los equipos de soporte vital 
avanzado, llegados a mediados del pasado mes de enero, requieren la implantación de 
su sistema de programación que hará su distribuidor, por lo que están pendientes de 
distribución. Respecto de la barrera de cierre hacia el hospital, supedita su uso a 
situaciones de emergencia tanto de la facultad como del hospital como vía de salida 
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alternativa por lo que en condiciones normales será no franqueable pero permitirá el 
paso de peatones y bicicletas sin problema alguno.  
 
 

Y sin más asuntos que tratar, cuando son las 12:55 horas, se levanta la sesión de 
cuyas deliberaciones y acuerdos doy fe como Secretario de la Facultad de Medicina y 
firmo a treinta y uno de Mayo de dos mil siete. 
 
 
 EL SECRETARIO    Vº. Bº. LA DECANA 
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ANEXO I.- Relación de miembros asistentes a la Junta de Centro Ordinaria de  31 
de Mayo de 2007. 
 
MIEMBROS NATOS: 
Osuna Fernández, Carmen 
Utrilla Alcolea, José Carmelo 
 
PROFESORES REPRESENTANTES DE LOS DEPARTAMENTOS: 
Conde Herrera, Manuel 
Frontela Carreras, Luis 
Giner Ubago, José 
Guerrero Montávez, Juan M. 
Ortega Beviá, José Mª   (Delegada en Profª. Cabot Ostos) 
Quesada Ruiz, Adela  
Ribas Serna, Juan 
San Martín Díez, Mª Victoria  
 
SECTOR A: 
Bedoya Bergüa, José Mª  
Espinar García, Mª Auxiliadora 
Fernández-Argüelles Vinteño, Pedro 
García Hernández, Mª José 
Gómez Ángel, Diego 
González Hachero, José 
Lacalle Remigio, Juan R. 
Martín Lacave, Inés 
Polo Padillo, Juan 
Prada Elena, Francisco A. 
Sánchez Margalet, Víctor 
Serra Simal, Rafael  
 
SECTOR B (L.O.U.): 
Sobrino Toro, Manuel  
 
SECTOR C: ALUMNOS 
Bosch Cárdenas, Francisco J del 
Díaz-Cano Carmona, Inmaculada 
Domínguez Durán, Emilio 
Domínguez Oliver, Concepción N. 
Durán García, Cristina  
Jiménez Riera, A. Granada 
Juvin Bouvier, Charles E. 
Lesmes González de Aledo, Amanda 
Píriz López, Enrique 
 
SECTOR D: (P.A.S.)  
Barco Rodríguez, José 
Barragán Bernal, José  
García Nogales, Brígida 
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ANEXO II.- Relación de miembros no asistentes a la Junta de Centro Ordinaria de 
31 de Mayo de 2007. 
 
MIEMBROS NATOS: 
Fernández Zurbarán, Manuel 
 
PROFESORES REPRESENTANTES DE LOS DEPARTAMENTOS: 
 
Hevia Alonso, Antonio 
Pascual Hernández, Álvaro 
Pérez Cano, Ramón 
 
SECTOR A: 
Ambrosiani Fernández, Jesús 
Aznar Martín, Antonio 
Castillo Ferrando, Juan R. (Excusa asistencia) 
Escudero Ordóñez, Jerónimo 
Fernández Alonso, Antonio (Excusa asistencia) 
Jiménez-Castellanos Ballesteros, Juan (Excusa asistencia) 
Lucas Lucas, Miguel  
Miñano Sánchez, Fco. Javier 
Novales Huerta, Mª Ángeles (Excusa asistencia) 
Pachón Díaz, Jerónimo 
Sancibrián Morcillo, Manuel  
Sobrino Beneyto, Francisco (Excusa asistencia) 
 
SECTOR B (L.O.U.): 
Carrillo Vico, Antonio 
Echevarría Ruiz de Vargas, Carmen 
Sobrino Toro, Manuel  
 
SECTOR B (ASCIS-HU VIRGEN MACARENA): 
Leal Luna, Antonio 
 
SECTOR B (ASCIS-HU VIRGEN DE ROCÍO): 
Pamiés Andreu, Encarnación 
 
SECTOR B (ASCIS-HU DE VALME): 
Lesmes Serrano, Antonio 
 
SECTOR C: ALUMNOS 
Amez Rafael, Diego 
Barranca Ferrer, Alejandro  
Caballero García, Javier  
López-Herrera Domínguez, Daniel 
Martín Castillo, Elena 
Mendoza Vázquez, Javier 
Moreira Navarrete, Virginia 
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Moreno Rosauro, Juan Manuel (Excusa asistencia) 
Muñoz Maya, Ruth 
Pérez Zapata, Abraham (Excusa asistencia) 
Pineda Diéguez, Silverio 
Vinat Prado, Sara 
 
SECTOR D: (P.A.S.)  
Laguillo de Castro, Margarita  
Pérez Pérez, Tomás  
Puerto Gámiz, A. Rafael (Excusa asistencia) 
 
 
 
 
 
Anexo III.- Relación de acuerdos adoptados en la Junta de Centro Ordinaria de 31 
de Mayo de 2007. 
 
Primero: Se aprueban por asentimiento las Actas de las Juntas de Centro Ordinaria de 1 
Diciembre de 2006 y Extraordinaria de 1 de Febrero de 2007. 
 
Segundo: La Junta de Centro ratifica los acuerdos tomados por la Comisión 
Permanente. 
 
Tercero: Se renuevan los miembros del sector C para las siguientes comisiones: 
Docencia, Ordenación Académica, de Intercambios con otras Universidades, Biblioteca, 
Económica, Aparcamientos y Permanente. 
 
Cuarto: Se aprueba por mayoría relativa que la Junta de Centro de Medicina se adhiera 
a la propuesta de la candidatura del Dr. Ruiz del Portal para la concesión de la Medalla 
del Trabajo. 
 
Quinto: Se constituye la Comisión de Seguimiento de Plan de Estudio. 
 
  


